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幹事報告 佐々木啓充  幹事

本日は３点ございます。
１．先週の理事会におきまして例会会場の検討委員会より７月か
らの新例会会場をパレスグランデールにする事が提案され承
認されました事をご報告致します。

２．理事会にて定款細則の変更を検討する委員会を設立する事
が承認されました事をご報告致します。

３． ５月からの奨学生をご紹介致します。　鐘　益（ショウ　エ
キ）さん（女性）山形大学3年生になります。カウンセラーは
熊谷会長です。

例会場：そば処 三津屋 出羽路庵 駅前大通り店 　　　　司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM  ６：30　熊谷　昌和 会長 

会長挨拶
　皆様こんばんは。本日は11月に行
われる予定であった新そばを食う会
がコロナで中止になってしまいまし
たので、寒さらしそばを食う会と称し
て行うこととなりました。また、寒さら
しそばを食う会の恒例でもあります、
ロータリー財団と米山財団の寄付を
お願いする会でもありますので、今

日はロータリー財団と米山財団についてお話ししたいと
思います。
　ロータリー財団は1917年世界規模で慈善・教育・その
他の社会奉仕の分野でより良きことをするための基金を
作ろうと創立した財団であります。そのいろいろな活動
の中でも全世界のポリオの絶滅に向け積極的に活動し
ていることは有名です。ポリオは主に子供がポリオウイ
ルスにより感染する病気で1970年ころまで全世界で大
流行していました。治療法はなくワクチンでしか予防でき
ないこの病気は、ロータリー財団の活動によって世界の
子供たちにポリオワクチン接種を行い、ほぼ全滅に近い

ところまで来ていましたが、ご存じのように三年前のコロ
ナ感染によって人の行動が制限され、現在また少しずつ
流行しつつあるとの報告を受けています。
何とか、ポリオの絶滅までもう少しのようです。皆様の力
をお願いしたいところです。
　次に、米山財団について簡単にお話ししたいと思います。
1967年７月１日文部省の許可を得て、財団法人ロータ
リー米山記念奨学会が設立されました。この事業の特徴
として、日本と世界を結ぶ懸け橋となり、ロータリー運動
の良き理解者となる人材を育成することが事業の使命
です。
　５月よりコウさんに変わりショウさんという地域教育文
化学部の山大生が来ますので、よろしくお願いいたしま
す。カウンセラーは浅野会長エレクトの命により私が担
当することとなりました。奨学生と共に私も米山につい
て勉強していきたいと思っていますので、よろしくお願い
いたします。ということで、ロータリー財団及び米山財団
へのご寄付よろしくお願いして、会長の挨拶を終わりま
す。ありがとうございました。

―寒さらしそばを食う会―

新入会員紹介 ドコモCS東北
山形支店長  曽我　享宏君

ロータリー財団・米山奨学委員会  
委員長  奥村　健二君のご挨拶

ロータリー財団委員長
寺﨑　利彦君のご挨拶

米山奨学会委員長
大久保　章宏君のご挨拶

2022-23 年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５６名

２４名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

乾　杯
奥村　健二 君

中締め
寺﨑　利彦 君


